

# PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

## Le prix du manioc et ses dérivés en hausse

Fidèle **AFANOU EDEMBE**  
Port-Gentil / Gabon

**N**EUFS cents francs la petite soucoupe de "cassada" ! Le client n'en revient pas, lui qui avait l'habitude d'acheter ce produit prisé pour accompagner le bouillon de poisson à 700 francs, ici même, au marché du Grand-Village. Découragé, il regarde autour de lui, histoire de repérer une autre vendeuse dudit produit. Mais rien à l'horizon. Fulminant de colère, et bien décidé à ne pas acheter le "cassada" à un tel prix, le client se retourne vers

une vendeuse de manioc. 1000 francs le bâton, lui répond-on. Diantre ! Là aussi, le prix a augmenté. "Comment le manioc que j'achète à 500 francs le bâton à Omboué peut coûter aussi cher à Port-Gentil ?", s'étonne-t-il. Tant qu'à faire, il se résigne à prendre un bâton de manioc en lieu et place du "cassada". Il sera au moins rassasié. Avisant des tubercules de manioc, il en demande le prix, 2000 francs le tas. Tiens ! Ici le prix n'a pas varié, mais les tas semblent plus petits qu'avant. Il se risque à poser la question de savoir pourquoi le bâton de manioc et le "cassada" ont augmen-



Photo: Sidonie Ambonguila

**Le prix du manioc et ses dérivés a de nouveau pris l'ascenseur.**

té. "Parce que le prix du sac de tubercules a augmenté de 37 mille à 40 mille francs," lui

répond-on. Et pour cause, les bateaux convoyant ces produits sont, pour la plupart, en panne.

D'où la rareté sur le marché de la matière première. Et comme ce qui est rare est cher...

## La bretelle Interphoto-Route des Cités-unies en piteux état



Photo: Jean Paulin Allogo

**Une vue du piteux état de la bretelle Interphoto-route des cités unies.**

Jean-Paulin **ALLOGO**  
Port-Gentil/Gabon

**L**A bretelle qui relie la zone dite Interphoto à la route des Cités-unies, dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, est, aujourd'hui, dans un état de dégradation avancée.

En période de pluies, comme c'est le cas actuellement, les

trous causés par le goudron défoncé se transforment en mini-lacs artificiels. D'où le cri d'alarme des automobilistes. Sans toutefois jeter l'anathème sur la municipalité de la cité pétrolière, qui fait déjà des efforts colossaux dans la création ou la réhabilitation des voiries urbaines, le souhait de chaque usager est de voir la bretelle Interphoto-route des Cités-unies connaître rapidement des travaux de réfection.

## Lutte contre l'insalubrité : la contribution de Perenco Oil & Gas Gabon

René **AKONE DZOPE**  
Port-Gentil/Gabon

**R**ÉPONDANT favorablement à l'appel de l'édile, dans le cadre du programme d'assainissement de la capitale économique baptisé "Port-Gentil ville propre ; ville prospère", la société pétrolière Perenco Oil & Gas Gabon a offert, samedi dernier, un important don de matériel de nettoyage, afin d'accompagner, selon Nestor Awaurhet, DGA de l'entreprise qui a transmis la dotation, la mairie dans son programme communautaire. Le don, réceptionné par Gabriel Tchango, premier magistrat communal, était composé des atomiseurs, des tronçonneuses, des débroussailleuses, des brouettes, des pelles cygnes, des balais cantonnier, des machettes, des râtaux, etc.

"Cette action que nous menons aujourd'hui n'est nullement un acte politique, mais un geste citoyen qui cadre parfaitement avec notre politique sociétale



Photo: Julie Nguimbi

**Un aperçu du don de Perenco Oil et Gas Gabon à la mairie de Port-Gentil.**

", a souligné Nestor Awaurhet. D'après lui, Perenco Oil & Gas Gabon, premier opérateur d'hydrocarbures au Gabon, avec une production de 100 000 barils/jour, participe également au développement des communautés locales à travers toutes les actions et initiatives menées dans la province de l'Ogooué-Maritime d'une part, et dans les autres provinces du pays, d'autre part.

Gabriel Tchango a salué le geste de Perenco Oil & Gas Gabon qui constitue, à ses yeux, une bouffée d'oxygène pour mener à bien le travail de terrain. Rappelant que la propreté de la ville et son assainissement figurent parmi les priorités du bureau du conseil municipal.

Il a, enfin, rassuré que ses équipes sauront faire bon usage de ce don.